

G. Kuonen

Zweitbestes Chasselas am Gutedelcup

Salgesch. Der FENDANT Gregor Kuonen der Familienkellerei Gregor Kuonen wurde am Gutedelcup 2017 in Deutschland als zweitbestes Chasselas ausgezeichnet.

Der große Qualitätsvergleich internationaler Gutedel-Erzeuger findet alljährlich im Frühjahr statt. Eine 25-köpfige Jury, bestehend aus Fachleuten aus Wein- und Gastronomie, Weinjournalismus, aus Deutschland und der Schweiz ermittelt die Siegerweine unter

mehreren Hundert Anmeldungen.

In der Kategorie „Selektion Trocken“ erreichte der FENDANT Gregor Kuonen den zweitbesten Platz. Ein toller Erfolg für das Weinhäus Gregor Kuonen. Es ist bereits die zweite grosse Auszeichnung für den Chasselas mit Jahrgang 2016. Nachdem der COTEAUX DE SIERRE im April 2017 beim Label „Le Vin des Femmes“ als Coup-de-Coeur ausgezeichnet wurde, konnte der FENDANT Gregor Kuonen

seine Spitzenposition innerhalb der besten Gutedel-Gewächse ebenfalls unter Beweis stellen.

Besuchen Sie unsere Familienkellerei und lassen Sie sich von unseren Chasselas und weiteren Spitzenweinen überzeugen.

Unsere Leidenschaft, Ihr Vergnügen!

GREGOR KUONEN
CAVEAU DE SALQUENEN
www.gregor-kuonen.ch

